

Ein Zuhause auf Zeit für Familien hospitalisierter Kinder

Lara Gut-Behrami wird Patin der Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz

Crissier, 19. Dezember 2024. **Mit Lara Gut-Behrami wird die erfolgreichste Schweizer Skirennfahrerin dieses Jahrhunderts Patin der Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz. Gleichzeitig wird sie auch Gotte des grössten Ronald McDonald Hauses in Zürich, das in unmittelbarer Nähe des universitären Kinderspitals Zürich (Kispi) gebaut wird. Das Elternhaus soll ab Sommer 2026 den ersten Eltern hospitalisierter Kinder ein «Zuhause auf Zeit» ermöglichen.**

Täglich kommen Kinder zu früh auf die Welt, verunglücken oder werden plötzlich krank. Damit Familien in solchen Momenten nahe bei ihrem Kind sein können, bietet ihnen die Ronald McDonald Kinderstiftung seit 30 Jahren in Häusern direkt neben Spitälern ein «Zuhause auf Zeit». Seit der Gründung konnten über 25'000 Familien mit mehr als 220'000 Übernachtungen unterstützt werden. Im Sommer 2026 wird in Zürich das siebte Elternhaus mit 20 Elternzimmern direkt beim neu gebauten Kispi und der Klinik Lengg eröffnet.

Das Engagement von Lara Gut-Behrami ist das «schönste Weihnachtsgeschenk»

Mit grosser Freude darf die Ronald McDonald Kinderstiftung Lara Gut-Behrami als Patin der Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz bekannt geben. Als national bekannte Persönlichkeit, Weltmeisterin und Olympiasiegerin ist sie eine wunderbare Patin für unsere Stiftung und für die kranken Kinder, die oft sehr zu kämpfen haben.

Lara Gut-Behrami sagt zu ihrem Engagement: *«Die Nähe der Familie ist wichtig. Speziell wenn ein Kind ins Spital muss, denn Mami und Papi können meist nicht direkt bei ihrem kleinen Patienten übernachten. Hier helfen die Ronald McDonald Häuser weiter und geben den Eltern ein einladendes, temporäres Zuhause. Aus diesem Grund engagiere ich mich von ganzem Herzen für die Kinderstiftung und wünsche mir sehr, betroffene Familien und Kinder auf diese Weise unterstützen zu können.»*

Andrea Hemmi, Direktorin der Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz, freut sich riesig über das Engagement von Lara Gut-Behrami: *«Als eine der grössten Sportlerinnen der jüngeren Schweizer Sportgeschichte und als eine beeindruckende Persönlichkeit ist Lara Gut-Behrami eine wunderbare Patin für unsere Stiftung. Dass sie sich für unsere Familien und kranken Kinder-engagieren will, ist das schönste Weihnachtsgeschenk, das sie uns allen machen kann.»*

Auch Maria Walliser setzt sich weiterhin für die Stiftung ein

Heute gibt es bereits sechs Ronald McDonald Häuser in der Schweiz: in Basel, Bern, Luzern, St.Gallen und zwei Elternhäuser in Genf. Sie werden alle von bekannten Schweizerinnen und Schweizern als Paten unterstützt. Mit Maria Walliser setzt sich seit vielen Jahren eine weitere Schweizer Skiweltmeisterin und Olympiamedailien-Gewinnerin als langjährige Patin des St.Galler Elternhauses und der Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz für die Familien kranker Kinder ein.

Weitere Informationen erhalten Sie bei unserer Medienstelle:

Ronald McDonald Kinderstiftung
rmh.info@ch.mcd.com
Fynn Wohlgensinger; 071 231 10 44
www.rmhc.ch

Bilder:

Die folgenden Bilder können unter nachfolgendem Link in hoher Auflösung in einer ZIP-Datei heruntergeladen werden und dürfen für die eigene Berichterstattung verwendet werden: [Downloadlink](#)

Download Für Apple-Geräte: [Bild 1](#) und [Bild 2](#)

Bild 1 - Lara Gut-Behrami mit ihren Weltcup-Kristallkugeln sowie Weltmeisterschafts- und Olympiamedailien



Bild 2 – Ein Vater besucht seine kranke Tochter im Kinderspital

